

51. Par le truchement du Centre d'information de l'Organisation des Nations Unies, le Département de l'information a collaboré à de nombreuses activités nationales visant à promouvoir le respect des droits de l'homme et la célébration du quarantième anniversaire.

H. Bourses de formation et stages

52. Depuis la création du Programme en 1955, 800 stagiaires ont été formés grâce au Centre des droits de l'homme. Les bénéficiaires sont des débutants dans la diplomatie, la magistrature, la police ou l'armée du monde entier mais surtout des pays en développement. Chaque année, une trentaine de bourses sont accordées. Les stagiaires peuvent aussi tirer parti des données d'expérience de certaines institutions s'occupant des droits de l'homme, comme l'Institut européen des droits de l'homme, à Strasbourg. Chaque année, 20 à 25 stages sont offerts par le Centre à des étudiants diplômés particulièrement doués qui souhaitent connaître de première main l'oeuvre de l'Organisation des Nations Unies dans le domaine des droits de l'homme.

I. Conférences de presse et interviews à la radio et à la télévision

53. Des membres du Groupe de travail et personnel du Centre ont pris la parole, tout au long de l'année, dans des conférences de presse, à la radio et à la télévision, en coopération avec le Service d'information des Nations Unies de Genève ou le Département de l'information de New York. Le Département de l'information fournit la documentation voulue et organise des conférences de presse et des interviews à l'intention des médias et des organisations non gouvernementales.

J. Activités concernant la Journée des droits de l'homme

54. Au Siège de l'Organisation des Nations Unies, à New York, le Département de l'information et le Centre pour les droits de l'homme coordonnent un programme spécial d'activités destinées à marquer le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et la Journée des droits de l'homme, le 10 décembre. Ces activités doivent commencer le 1er décembre, Journée mondiale de lutte contre le SIDA, et se terminer le 10 décembre, la Journée des droits de l'homme. Des séminaires seront organisés chaque jour sur divers aspects des droits de l'homme, notamment sur les droits économiques et sociaux; les aspects des droits de l'homme en jeu dans la lutte contre le SIDA; la rédaction d'ouvrages relatifs aux droits de l'homme; le droit à l'éducation, tel qu'il se reflète dans le projet de convention sur les droits de l'enfant; les femmes et les droits de la personne humaine; le rôle des organisations non gouvernementales dans l'oeuvre accomplie par l'Organisation des Nations Unies dans le domaine des droits de l'homme; et la situation des membres du personnel de l'Organisation des Nations Unies qui sont victimes de violations des droits de l'homme. La projection de films et des activités musicales, culturelles et sociales sont également prévues. Toutes ces activités sont organisées par la communauté internationale des organisations non gouvernementales, les organismes des Nations Unies et les associations du personnel de l'ONU. Le Département de l'information veillera tout particulièrement à ce que toutes ces activités puissent faire l'objet de reportages de la part des médias.

6

7

8

9

10

11

12